

Temaris Tagebuch

das Leben einer jungen Kunoichi

Von ShoKaKola

Kapitel 6: Tag 6

Liebes Tagebuch!

wir sind wie geplant nachmittags in Konoha angekommen.

Bei Shikamaru war niemand zu Hause und auf der Straße war niemand zu sehen. Da kam ein alter Mann und als ich ihn fragte, wo alle hin sind, sagte er mir, dass heute der Geburtstag der 5. Hokage sei. Also ging ich zu dem besagten Ort. Da war wirklich ganz Konoha und ich hatte mühe, Shikamaru zu finden...

Als ich ihn gefunden hatte, hielt ich ihm von hinten die Augen zu. Er dehte sich um und wir sahen und direkt in die Augen. Wir fielen uns in die Arme. Ich gab ihm einen Kuss auf die Wange.

Wir verliesen gemeinsam das große Fest und gingen in Konoha spazieren. Konoha ist wirklich wunderschön. Ich werde hierher ziehen, glaube ich...

Später gingen wir dann zu Shikamaru nach Hause. Seine Eltern waren immer noch auf der Feier, also hatten wir sturmfreie Sude.

Ich merkte, das meine Mimi verschwunden war, aber es war schon dunkel deswegen suchen wir erst morgen.

Wir haben uns noch eine DVD angeschaut, bevor wir ins Bett gegangen sind. Der Film war übelst schön...(kleine Notiz am Rande: der Film heißt "house of the flying daggers")

Nach dem Film sind wir ins Bett gegangen. Es war ein schönes Gefühl neben Shikamaru zu liegen und zu Träumen...

Diese Nacht hatte ich das peinlichstes Erlebnis meines Lebens:Als Shikamarus Eltern nach Hause gekommen sind, haben die uns beim Sex erwischt! Das war total peinlich...